
FOR GERMAN CITIZENS - CANADA Government of Canada Electronic Travel Authority - Canada ETA - 

Online Canada Visa - Visumantrag der kanadischen Regierung, Online-Visumantragszentrum für 

Kanada. 

 

Was ist ein kanadisches elektronisches Online-Visum oder ETA oder eine elektronische Reisebehörde? 

Eine elektronische Reisegenehmigung (ETA) ist eine Einreisevoraussetzung für diejenigen Bürger, die 

KEIN Visum mit Papierstempel benötigen, d. h. für Staatsangehörige, die per Flugzeug nach Kanada 

einreisen. Eine elektronische Reisegenehmigung ist elektronisch mit Ihrem Reisepass verbunden. Es 

handelt sich um ein kurzfristiges Visum für Kanada.  

 

 

 

Die Gültigkeitsdauer beträgt fünf Jahre oder bis zum Ablauf Ihres Reisepasses, je nachdem, welcher 

Zeitpunkt früher liegt. Wenn Ihr Reisepass verloren geht, gestohlen oder beschädigt oder erneuert wird, 

müssen Sie ein neues Online-Visum oder eine ETA für Kanada beantragen. Mit einem gültigen Online-

Kanada-Visum oder einer elektronischen Reisegenehmigung können Sie mehrmals für Kurzaufenthalte 

nach Kanada fliegen (normalerweise bis zu 180 Tage oder sechs Monate pro Besuch). Sobald Sie an der 

Grenze des Flughafens auftauchen, Canada Visa Application Online wird ein Beamter Sie 

auffordern, Ihre E-Mail-Kopie Ihrer kanadischen ETA oder Ihres Online-Kanada-Visums vorzulegen und 

auch Ihren Reisepass zu überprüfen. Was Sie zum Flughafen mitbringen müssen, wenn Sie ein 

genehmigtes Online-Visum für Kanada erhalten: Halten Sie die Kopie der E-Mail oder den Ausdruck 

bereit. Ihr Reisepass muss mit Ihrem Online-Kanada-Visum oder Ihrer elektronischen Reisebehörde  

 

 

 

https://www.canada-visa-online.com/de/visa/


übereinstimmen. Er wird mit dem Visum verknüpft, das Sie für die Beantragung verwendet haben. Die 

Mitarbeiter der Fluggesellschaft überprüfen Ihr Visum oder Ihre ETA, um zu bestätigen, dass Sie über 

eine rechtmäßige kanadische elektronische Reisebehörde verfügen. Stellen Sie sicher, dass Sie den 

Originalpass bei sich haben. Wenn Sie mehrere Pässe haben, dann tragen Sie den Reisepass bei sich, der 

mit Ihrer kanadischen ETA oder Ihrem Online-Kanada-Visum verknüpft ist. Vermeiden Sie Probleme am 

Flughafenterminal. Wenn Ihre elektronische Reisegenehmigung genehmigt und bestätigt wurde, stellen 

Sie sicher, dass die in Ihrer E-Mail zur Genehmigung der elektronischen Reisegenehmigung angegebene 

Identifikationsnummer mit der Nummer auf Ihrer Reisepassseite übereinstimmt. Für den Fall, dass sie 

nicht übereinstimmen, müssen Sie erneut ein anderes Electronic Travel Authority for Canada- oder 

Online-Kanada-Visum beantragen.  

 

Bürger und Einwohner der folgenden Länder sind berechtigt, ein Online-Visum für Kanada oder eine ETA 

zu beantragen: Polen, Kroatien, Britisches Ausland, Spanien, Norwegen, Schweiz, Israel, Litauen, 

Slowenien, Kaimaninseln, Belgien, Südkorea, Neuseeland, Rumänien, Malta, Taiwan, Luxemburg, 

Dänemark, Bahamas, Barbados, Samoa, Frankreich, Hongkong, Br. Virgin Is., Griechenland, Niederlande, 

Finnland, Australien, Singapur, Papua-Neuguinea,  

 

 

 

Deutschland, Österreich, Mexiko, Vatikanstadt, Vereinigtes Königreich, Zypern, Irland, Chile, Island, 

Lettland, Salomonen, Ungarn, Japan, Portugal, Montserrat, Slowakei, Schweden, Bulgarien, San Marino, 

Liechtenstein, Brunei, Andorra, Monaco, Tschechische Republik, Estland, Italien und Anguilla.  What is a 

Canadian electronic Online Visa or ETA or Electronic Travel Authority. An Electronic Travel Authority ETA 

is a entry prerequisite for those citizens who do NOT require paper stamp Visa in other words visa 

waiter  nationals going to Canada via Airplance. An Electronic Travel Authority is electronically 

connected to your Passport. It is a short term Visa for Canada. It is valid for period of five years or until 

your Passport expires,  whichever is sooner. If your passport is lost, stolen or damaged or renewed, then 

you need to apply another Online Canada Visa or ETA.  

 

 

With a valid Online Canada Visa or  Electronic Travel Authority, you can fly  out to Canada multiple times 

for short stays (ordinarily for as long as a 180 days or six months per visit). At the point when you show 

up on the border of Airport, an official will request to see your Email copy of Canada ETA or Online 

Canada Visa and also check your passport.Canada Visa Application What to bring to the airport 

when you get Approved Online Canada Visa, keep the soft copy email or printout handy. Your passport 

https://www.canada-visa-online.com/de/visa/


must match you Online Canada Visa or Electronic Travel Authority, it will be connected to the visa you 

used to apply. The airline employees  will review  your visa or ETA to confirm  that you have a legitimate 

Canadian Electronic Travel Authority.  Ensure that you carry the original passport, 

 

 

 

 

 

 if you have multiple passports, then carry the passport that is connected to your Canadian ETA or 

Online Canada Visa. Keep away from problems at the air terminal, When your Electronic Travel 

Authority is approved and endorsed, make sure that the identification number mentioned for your 

Electronic Travel Authority approval email matches the number in your Passport Page. In the event that 

they don't align and match, you must again apply for another Electronic Travel Authority for Canada or 

Online Canada Visa. Citizens and Residents of the following countries are eligible to apply for Online 

Canadian Visa or ETA, Poland, Croatia, British overseas, Spain, Norway, Switzerland, Israel, Lithuania, 

Slovenia, Cayman Islands, Belgium, South Korea, New Zealand, Romania, Malta, Taiwan, Luxembourg, 

Denmark, Bahamas, Barbados, Samoa, France, Hong Kong, Br. Virgin Is., Greece, Netherlands, Finland, 

Australia, Singapore, Papua New Guinea, Germany, Austria, Mexico, Vatican City State, United Kingdom, 

Cyprus, Ireland, Chile, Iceland, Latvia, Solomon Islands, Hungary, Japan, Portugal, Montserrat, Slovakia, 

Sweden, Bulgaria, San Marino, Liechtenstein, Brunei, Andorra, Monaco, Czech Republic, Estonia, Italy 

and Anguilla. 

 


